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今回は、山田さんの机から怪しいもの発見！！ 

代表の一言 

採用！ 

代表取締役 杉山淳子 

編集後記  

プレセミナーでは、私もプレゼンターとして登場しました。 

内容は、もちろんアイロベックス通信。たった５分と思っても、とても緊張するものです。 

４月には、新人が入社し、社員が増えて、ますますネタに困らないアイロベックスと 

なりそうです。 
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石塚：就職活動でインパクト大！だった 

   出来事はありますか？ 

松井：一番、インパクトがあったのは、 

   我がアイロベックス社長、杉山さんが 

   会社説明会でヨン様のお話をされたことです。 

石塚：ヨン様ですか！イメージできてしまう。 

   アイロベックスで教育を受けていた時の 

   思い出は？ 

松井：先輩方は忙しいにもかかわらず親身になって 

   教えてくれました。 

   同期が８人いたので、よい刺激を与え合いながら 

   頑張ることができました。 

   持つべきものはよいライバルでしょうか。 

石塚：同期の方たちの印象はどうでしたか？ 

松井：みんなやる気に満ち溢れていて、 

   ドキドキしました。 

ウトゥンドゥー★ 

(企画マーケティング部命名) 

 社内潜入捜査 !! 侵入者を阻止せよ!! ～ File : ６～ 

机の間から、 

黒く、怪しく 

光る物体発見！ 

 

それは・・・ 

呪いをかけられないよう、何とか捕獲！！ By石塚 
部下が２人いるらしい… 

これがアイロベックスのプレセミナー 

石塚：松井さんは、今年入社の新人の教育で「テスト」 

   について教えるということですが、大変ですか？ 

松井：大変そうな事、未知な事ほど楽しみが待っている 

   という考えの持ち主なのでそんなに大変とは 

   思っていません。 

   プログラムもできてテストもできる人に 

   育って欲しいです。 

石塚：おぉ！ 

   教育に向けての意気込みを一言、お願いします！ 

松井：必ずや一人前に育てます。 

石塚：おぉ！！！姉さんと呼ばせて下さい！ 

松井：え・・・。 

石塚：皆さん！松井姉さんについて行きましょ！ 

   テストとは！について学ぶのです！ 

   松井さん、ありがとうございました！！ 

WANTED!

←反逆たくらむ部下。 

 白塗り１号。 

２月中旬、今年初の試みであるプレセミナーを行いました。 

説明会とは全く違い、会社説明なし、各自１人５分で話すLightning Talks  

という方法です。短い時間でテンポが良く、学生さんも飽きることなく、 

話を聞けるというメリットがあります。 教育と採用。両方に携わっていますが、本当に難しいです。 

"毎年同じ"が、全く通用しない仕事だからだと思います。 

もちろん、昨年度の実績があるからこそ、今年も教育と採用の両立ができているのです。 

絶対に変えられないところも、もちろんあります。 

しかし、やはり人間相手なので、昨年度と同じでは上手くいきません。 

学生と面接していても、一人一人全く違います。 

入社してくると、学生の頃より数段大人になってくる人もいるし、個性の強い人もいます。 

能力にも差があります。 

社内の人に関しても同じです。どんなに同じ内容で、同じ人が話しても、 

会社説明会を去年と全く同じようにはできないし、そんなことしても、 

面白みがないですよね。 

でも、この違いが楽しみであり、発見であり、成長であり、仕事をやる醍醐味になるんです。 ソフトウェア開発部 

クールビューティーこと 

大屋千春 

教育・採用から学ぶこと 

中国生まれ、ハワイ育ち。→ 

並の白塗りには負けない黒さ。 

はっ！山田さんが 

狙われている！ 

英語でスピーチ☆ 

カフカの城をぜひ読んで下さい。 

将棋って面白っ！ 

説明会を 

開催します！ 

３月は、説明会ラッシュ！ 

プレゼンターは、３人のSEです。 

現在、説明会に向けて猛特訓中です。 

もちろん、代表杉山の話も見逃せません！ 

説明会も他にはないアイディアでいっぱい 

夢

…

採用活動いよいよ始動しました！ 

プレゼンターは、社長含む７人。 

就活の話、将棋の話、ダイエットの話、人生とはの話、業務の話、英語でスピーチ･･･etc 

それぞれが、感じたこと、思ったことを話しました。 

アンケートで人気を集めたのは、この二人！ 

女性に好評だったのは、「螺旋階段とカフカの城」という題で、 

人生とは、螺旋階段のようなものなのだと、みんなを感動の渦に巻き込んだ竹藤さん。 

男性に好評だったのは、「僕と将棋とFlash」という題で、 

将棋好きが高じて、Flashで将棋の定跡を作り、プログラムの楽しさを伝えた新井さん。 

 

プレセミナーは大好評のうちに終わりました。 

採用ブログにてセミナーの様子をご覧下さい→http://www.ilovex.co.jp/saiyoublog/

姉さん、ついていきます！ 

採用、教育でもプロフェッショナル！ 

スペシャルSE 

近日参上！！ 

今年も新卒採用のシーズンが始まりました。正直、これからの数ヶ月間は、 

会社説明会と面接に、かなりの時間をとられます。 

もちろん、わたしだけでなく、採用チーム全員がそうなのです。 

仕事の時間が少なくなってしまいますが、それでも採用をやることで 

スタッフは一周りも二周りも成長します。 

採用チームは、プレセミナーについても会社説明会についても、他のどんな会社にも 

負けないオリジナリティあふれる企画を考えています。 

そして、本当に頭が下がるのですが、何度も繰り返し練習して本番を迎えるのです。 

アイロベックスの会社説明会は面白いですよ！ 

着せられてる・・ 近日登場するかも 


